

Le rejet de l'administration du président chilien augmente.



Santiago du Chili, 16 mars (RHC) La cote de popularité du président chilien Sebastián Piñera a enregistré une baisse de 78% au cours de la première quinzaine de mars, 13 % de plus que les deux semaines précédentes, a révélé un sondage aujourd'hui.

Le sondage bimensuel Pulso Ciudadano, réalisé par l'institut Activa, indique que le président a seulement le soutien de 10,7% de la population, ce qui représente 4,2 de moins que dans la seconde quinzaine de février.

À la question, approuvez-vous ou désapprouvez-vous la façon dont Sebastián Piñera gère le gouvernement? L'étude montre que la réponse négative concerne tous les secteurs, quels que soient le statut socio-économique, l'âge, le sexe, le lieu de résidence et la tendance politique.

C'est parmi les gens de droite que le rejet est plus faible, mais il atteint néanmoins 48,1% des personnes interrogées.

Le cabinet de Piñera se trouve dans une situation plus désavantageuse, car 79,4% des personnes interrogées ont déclaré être en désaccord avec le travail des ministres, considéré positif seulement par 9,8%. Le reste des personnes interrogées, à savoir 10,8% se sont abstenues.

Le sondage Pulso Ciudadano, souligne également que 53% de la population estime que la situation du pays sous tous ses aspects est en recul, tandis que 32,3% a déclaré ne pas savoir où allait le Chili, et seulement 14,7 % a dit que le pays prenait `` le bon chemin'.

En correspondance avec ces réponses, sur 100 personnes interrogées, 81 ont répondu que le pays est en stagnation ou en déclin, et seulement 14% considèrent qu'il progresse.

Le sondage a été réalisé du 9 au 12 mars, 1 235 hommes et femmes de plus de 18 ans y ont participé, provenant de toutes les régions du pays et avec une marge d'erreur de 2,8%.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/250820-le-rejet-de-ladministration-du-president-chilien-augmente>



Radio Habana Cuba